

Goblog

Ingin Dusunnya Berubah, Masyarakat Batu Kerbau Berharap Dedy Putra Terpilih Jadi Bupati

Mustika Rahmawati - BUNGO.GOBLOG.CO.ID

Nov 9, 2024 - 16:40



Bungo - Masyarakat Lubuk Tebat, Dusun Bartu Kerbau, Kecamatan Pelepat menyambut hangat kedatangan calon bupati Bungo nomor urut 1, H Dedy Putra,

S.H., M.Kn beserta rombongan, Jumat (8/11/2024).

Masyarakat tampak begitu antusias menyambut kehadiran cabup yang dikenal sederhana dan merakyat itu. Hadir juga beberapa tokoh mesyarakat dusun setempat dalam pertemuan tersebut.

Zainul, tokoh masyarakat Dusun Batu Kerbau mengucapkan terima kasih kepada Dedy Putra yang telah berkenan hadir ke dusunnya. Kepada Dedy, ia berharap dusunnya berubah menjadi lebih baik dari sekarang. Seperti perubahan di sektor infrastruktur jalan, ekonomi, pendidikan, kesehatan, dan lainnya.

"Kami masyarakat Lubuk Tebat, Dusun Batu Kerbau mengucapkan terima kasih banyak sekali kepada bapak Dedy, sudah mau hadir dan berkunjung ke dusun kami. Tentunya kami berharap dusun kami di perhatikan mulai dari jalan, perekonomian, kesehatan, dan lainnya. Insya Allah kami satu suara untuk mendukung bapak H Dedy Putra dan Ustadz Tri Wahyu Hidayat menjadi pemimpin Bungo," harapnya.

Hal senada disampaikan oleh tokoh masyarakat Subhan, menurutnya Dedy Putra merupakan sosok yang tepat untuk membuat kabupaten Bungo ini khususnya Dusun Batu Kerbau, Kecamatan Pelepat berubah menjadi lebih maju.

"Saya yakin beliau akan memperhatikan kita mulai dari infrastruktur jalan, dan perekonomian masyarakat, karena pengalaman dan program beliau sangat pro terhadap rakyat. Untuk itu, ayo kita dukung beliau dengan menclobos nomor paslon nomor 1 Dedy-Dayat pada 27 November nanti," ucapnya.

Sementara itu, Dedy Putra mengucapkan terima kasih atas sambutan masyarakat terhadap dirinya. Ia mengaku, bersama Ustadz Dayat akan melaksanakan program-program pro rakyat untuk masyarakat kabupaten Bungo.

"Insya Allah jika terpilih, kami betul-betul akan bekerja dengan baik untuk rakyat, melaksanakan program-program yang pro rakyat dan memastikan semua masyarakat kabupaten Bungo bisa menikmatinya. Mohon doa dan restu serta dukungan dari masyarakat semua, sama-sama kita wujudkan perubahan Bungo menjadi lebih baik," ungkap Dedy.